

FORUM SEITE 25

Dankeschön

Sofortige Hilfe nach Sturz im Zug

«Am Sonntag, 24. Juni, fuhr ich am Abend mit dem RBS von Solothurn nach Fraubrunnen. Vor dem Ausstieg stürzte ich im Zug und verletzte mich. Mit blutender Nase und benommen wurde ich aus dem Zug geführt und am Bahnhof Fraubrunnen betreut, bis die Ambulanz eintraf. Von wem, weiss ich allerdings nicht mehr, da ich nicht alles mitbekommen habe. Deshalb wende ich mich auf diesem Weg an jene Leute, die mir aus dem Zug geholfen haben, mich am Bahnhof erstversorgten und die Ambulanz alarmierten, sowie an das Ärzte- und Pflegeteam des Spitals Emmental in Burgdorf: Herzlichen Dank im Nachhinein!

Peter Berger, Fraubrunnen

© **BZ Berner Zeitung Stadt + Region Bern**